

Eine Region trauert: Traute Prinzessin zur Lippe ist am Wochenende gestorben

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. Februar 2023 um 21:55 Uhr

Die Witwe galt wie ihr Mann Armin Prinz zur Lippe als volksnah

Eine Region trauert: Traute Prinzessin zur Lippe ist am Wochenende gestorben

Sonntag 26. Februar 2023 - **Detmold (wbn). Traute Prinzessin zur Lippe ist am Samstag Abend in ihrem Schloss in Gegenwart ihrer Familie im Alter von 98 Jahren gestorben.**

Die promovierte Biologin war volksnah, liebte Kunst, zeigte sich regelmäßig in der Detmolder Innenstadt und plauderte mit ihren Mitbürgern. 2015 war ihr Mann Armin Prinz zur Lippe gestorben, mit dem sie 62 Jahre verheiratet war und der zum europäischen Hochadel gehört hat.

Fortsetzung von Seite 1

Jetzt sind die beiden wieder in ihrem Schloss über den Wolken vereint. Traute Prinzessin zur Lippe war am 16. Februar 1925 im niedersächsischen Hänigsen als Marie Elisabeth Traute Becker geboren.